

03九ハ協発第10号  
令和3年8月26日

関係各位

九州ハンドボール協会  
会長 中園嘉彦

「第73回 日本ハンドボール選手権大会 第7回 九州ブロック予選」  
開催の見送りについて（お知らせ）

晩夏の候 皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

日頃より、本協会の事業につきましては、格別のご理解を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス（デルタ株）の全国的な感染拡大下、九州各県でも感染が沈静化しない状況で、終息が見通せない日々が継続しています。

九州では、緊急事態宣言下、もしくは、まん延防止等重点措置の適用下にあたる県が多くなり、ウイルスの感染及びそれに伴う様々な危機的状況が続くため、競技役員及びチーム役員・選手の県境を超える移動・招集が困難な状況下にあります。

つきましては、感染拡大防止の観点だけでなく、大会に関わる全ての方々の健康と安全を第一に考え、標記大会の開催を見送ることといたしました。

なお、上位（全国）大会が、12月に大阪府（男子）と1月に熊本県（女子）で開催される予定であることから、本協会では、標記大会を延期すること、延期開催が困難な場合、上位（全国）大会の代表チーム選出方法などを早急に協議し、改めて皆様に周知を図りたいと思います。

何とぞ、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。